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Abstract:

Our présentation on the théme of the typcial model for algerian
products, we have been exposed to this topic that aims to promote the
tangible cultural héritage in the year of globalisation of the country's
culture, its mission is to impose a unified cultural type on all fields,
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and in support of preserving the tangible cultural héritage. plotter.

Presenting a message that sticks in the mind, that this product is an

algerian modern, historical, cultural origin.

Résumeé de I'étude:

Dans cette recherche, nous avons traite le theme de la réalisation d'un
modele de peoduit moderne pour les miniatures (figurines) algériennes
par  impression thermique, mais nous avons souleve ce sujet
principalement destine a promouvoir le patrimoine matériel culturel
algérien a la lumiere de la mondialisation, qui cible les jeunes, en
particulier en les considérant comme la génération future et les plus
touches par ses développements, a partir de produit occidentaux
porteurs de la culture du pays d’origine, dont la tache est d’imposer un
type culturel unifie dans tous les doumaines, et en soutien a la
préservation des composantes du patrimoine algérien, y compris le
patrimoine culturel matériel, nous avons imprime des miniatures

algériennes modernes a partir des miniatures algériennes de I’artiste.
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